

和倉小だより



8月号②

七尾市立和倉小学校

TEL 62-2070

FAX 62-2082

文責：佐野

「和倉っ子の日本一をアップデート！」自律・感謝・貢献

学校ホームページ <http://www.city.nanao.lg.jp/wakurasho/>

学校メールアドレス wakurasho@edu.city.nanao.ishikawa.jp

保護者アンケートのコメントより（⇒学校からの回答）

ほめることを推しすぎる。学校独自の行事が多い。小学校の授業が保育園とあまり変わらないように感じた。

（⇒学校では、児童の一人一人のよさを見つけ、認めたり褒めたりしながら自己肯定感や自己有用感を高め、自信をもって成長できるように指導しています。褒めることだけではなく、善悪について児童とともに考えたり、よくない時には叱ったりする場面もあります。叱咤激励のバランスを考えた時に、激励のバランスが多い方が、人は伸びる・育つという方針で、学校全体で指導しています。また、学校行事においては、児童は授業だけではなく行事で大きく成長すると実感しています。年間指導計画のもとで、ねらいと見通しをもって意図的な行事や活動内容の見直しを行っています。1年生の入学当初は、保育園からの段差がないように工夫し、どの子も安心して抵抗なく学校生活が過ごせるようにカリキュラムマネジメントを行い、それに沿った意図的な授業や教育活動を行っています。また、授業は年間指導計画に基づいて1時間ごとに授業内容や指導がアップデートされています。今後の様子についてもご意見をお願いいたします。）

他校の授業と触れ合う機会を増やしてほしい。何かを一緒にやり遂げるようなこと。学校の中だけだと子供が接する人が昔と比べて圧倒的に少ないので、自身が通う学校以外にもコミュニティがあることや、自分と違う価値観を持った人が沢山いることを知ってもらいたい。

（⇒七尾市では、3年生以上の学年で、対外的な他校の小学校との行事が年に1回予定されています。一緒にやり遂げるような内容とは異なりますが、器械運動交歓会、サッカー交歓会、連合運動会などのスポーツでの交流、他校の児童とのオンライン交流を通して、他校の児童とふれあい、互いのよさを認め合うとともに、心身の成長につなげています。今後、いろいろな人とのコミュニケーションをする機会を増やしたり、協働的にやり遂げるような内容を可能な範囲で考えたりしていきたいと思えます。）

毎年わくたまTシャツを購入するのをやめてほしい。SDGsを子供たちに教えるなら、なおさらかと。

（⇒今年度は、4年ぶりの能登よさこい祭りの参加に向けて、全員購入のお願いをすることになりました。ご理解とご協力に対し、厚くお礼申し上げます。今回の購入に関しては、PTAの役員会で協議させていただきましたが、運動会の開催時期が早まったこともあり、会員の皆様のご意見を十分にお聞きする時間がありませんでした。今後の参考意見にしていきたいと思えます。また、Tシャツの着用の機会を増やすことも考えていきます。ご意見をありがとうございます。）

いつもお世話になっております。丁寧に電話対応をしていただいたり、伝達などもしてくださったりしてありがとうございます。また、ペーパーレスでのお便り配信など助かっています。今後ともよろしくお願い致します。

(⇒こちらこそ、日頃から学校の教育活動に対し、ご理解とご協力をありがとうございます。今後も連絡したいことや、お尋ねしたいことがあれば遠慮なくお電話や連絡帳など、学校までご連絡をお願いいたします。学校としましては、できる範囲で保護者の方々のお困りごとや相談ごとなどの対応や支援などを行い、連携し合うことで、子ども達が安心して安全に生活できる学校づくりを心がけております。)

学校だけでは出来ない事もあるかと思いますので、PTAや保護者も協力させてもらいながら、子供達が伸び伸び育つ環境を作れば良いですね。

(⇒大変ありがたいご意見です。学校では、保護者や地域の方々からのご意見をもとにして、教育活動における課題を日々改善しながら、和倉っ子のよりよい育ちに向けた学校運営を工夫して行っております。PTAの協力がなくては、難しいことがあります。お互いの連携こそが、子どもたちの成長には欠かせないと思えます。今後ともご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。)

いつもありがとうございます。まめにおたよりなど学校の様子を発信していただいている、とても伝わってきます。最終学年なので、全てがいい思い出になります。タブレットの持ち帰り時にも動画を見ることができるようになっています。今後も可能な範囲で様子を見ることができると嬉しいです。

(⇒保護者の皆様には、今年度から学校だよりや給食だよりなど、各種お便りのデジタル化の推進を始めました。特に、児童のタブレットの持ち帰り日に合わせて、各学級での児童の様子を動画でも配信し、見ていただけるようにしています。今後も授業参観や学校行事以外でも配信をしていきたいと考えています。動画を見られましたら、コメントの投稿も励みになりますので、よろしくお願いいたします。)

ポジティブにマイペースに学校生活を楽しんでいる様子にとっても安心しています。まだまだ伸びしろもあると思いますので、夏休み明けから気を引き締めて、中学生になる準備を心がけてほしいと思います。たくさんお友達のいいところを伝えてくれることにも安心します。

(⇒学校生活を見ていて、どの子も確実に成長しています。伸び方は、それぞれの発達段階や環境によって異なって当然です。保護者の方が、お子様の毎日の様子をご覧になられて、どんな関わり方や声かけをして見守ったり、励ましたりするのかが大切ではないかと思えます。お子様の周りの友達、先生、地域の方々の多くの関わりや体験こそが、子ども達のよりよい育ちにつながります。ぜひ、学校と家庭、地域で連携しながら、未来をたくましく生きる和倉っ子を応援していきましょう。)

県内ではコロナ感染者が増加しています。引き続き、学校でできる感染対策(消毒、換気など)をお願い致します。

(⇒新型コロナウイルス感染症が5月8日から5類に移行されて、マスクは個人の判断に委ねられ、少しずつ感染対策への意識が薄れがちです。しかしながら、まだまだ気を緩めることなく、感染対策をしながら学校運営を継続していきます。学校での消毒、換気については、確実に継続していきます。今後も、学校と家庭で連携しながら感染対策をしていきたいと思えます。)